



Liebe in Konstantinopel

Eine Vorkriegsgeschichte von Claude Farrère

Illustriert von Fritz Linzer

I.
Der Anfang dieser Geschichte spielte im englischen Parke von Thérapia, auf dem hohen Bosphorus. Lady Gray, die Botschaftersgattin, hatte ein großes Nachtfest veranstaltet. Das ganze Diplomatenkorps war anwesend und auch die ausgezeichneten Fremden, welche im Sommerpalais logierten, sowie der Regimentsstab der neun eu-

ropäischen Stationierten. Unter der spitzen Felsenklippe, welche die Schirme von Zypressen und Fichten überragte, hatte man eine blumige Szene errichtet, und die Offiziere und ihre Frauen, entzückt darüber, ihre ganzen Beine sehen lassen zu können, spielten hier — sehr schlecht — den „Traum einer Sommernacht“ mit einem anschlie-